

Domingo 9 de Agosto de 2015

## **LA VOZ INTERNACIONAL**

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



### **HÉCTOR CONSTANT ROSALES NOTAS INTERNACIONALES ESEQUIBO: FRONTERAS Y PAZ**

Avivar un conflicto territorial en el siglo XXI es complejo, sobre todo después de grandes logros regionales en los que va de siglo, como la declaratoria de América Latina y el Caribe como Zona de Paz. Sin embargo, tampoco puede renunciarse a conceptos básicos de respeto a la soberanía y buena vecindad entre las naciones. El diferendo del Esequibo reabre viejas heridas en la memoria histórica venezolana, luego de que el memorando del Dr. Mallet Prevost de 1944 demostró que el despojo de la Guayana Esequiba fue resultado de una componenda política. Sorprende que hoy, el gobierno de Guyana no quiera escuchar ningún razonamiento para mantener conversaciones ajustadas a los mecanismos diplomáticos vigentes en las últimas cinco décadas.